

## Schulversammlungen

In regelmäßigen Abständen trifft sich unsere Schulgemeinschaft im großen Mehrzweckraum. Um die Sozialkompetenz unserer Schülerinnen und Schüler fördern zu können, werden dabei unterschiedliche Ziele thematisiert. Jeweils eine Klasse stellt eine Alltagsszene dar. „Warum und wie grüße ich jemanden?“ „Bitte und Danke gehört zum guten Ton!“ „Wie entschuldige ich mich, wenn ich etwas falsch gemacht habe?“, sind einige Beispiele daraus. In einem kurzen Gespräch reflektieren die Kinder das erlebte Spiel. Daraus wird das Sozialziel der folgenden Wochen formuliert. Zur Visualisierung erhält jede Klasse ein Schild, auf dem dieses Ziel nochmals zu lesen ist. Wenn es gelingt, das jeweilige Ziel gut zu verfolgen, gibt es zur Belohnung immer eine „Pausendisco“!